

令和7年 5月19日

保護者の皆様へ

人間環境大学附属岡崎高等学校

校長 横山 博文

「花便り」 第3号

青葉の候、保護者の皆様におかれましては、ご清栄のことと存じ上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

いよいよ本日より、第1学期中間考査が始まりました。私が「学校っていいなあ」と感じる場面の一つが、この考査中の雰囲気です。生徒全員が、目の前のテスト問題に向かって真っ向から勝負する、この張り詰めた緊張感に学校全体が包まれた時というのは、教師としての至福のひとつです。なぜなら、生徒一人一人が果敢に問題に取り組み、回答を書くという行為は、まさに成長の瞬間であり、その場に立ち会う臨場感は何にも代えがたいものです。ご家族の皆さんは、なかなかこの時間に立ち会う機会がないため、ご想像がつきにくいかもしれませんが、それぞれのお子様の成長は私たち教師がしっかりと見届けさせていただいておりますので、ご安心ください。

5月は、1年で最も花の種類が多い月だと感じるのは、私だけでしょうか。山々はスイカズラやウツギなどの甘い香りに包まれ、野原にはハルジオンの花が揺れ、ガーデニングの庭からは薔薇やハーブの花がこぼれ落ち、更に柑橘系の甘酸っぱい香りが加わると、花に酔いしれる気さえしてきます。1年で一番生命力に溢れ、瑞々しい命の尊さを感じるこの頃です。

さて、本校では基本的に月に一度、月曜日の7限目に、体育館において全校集会が開かれますが、今月は、先週5月12日に行われました。愛知県では4月下旬から5月上旬にかけて、全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に向けた地区予選が開催されますが、ここ西三河地区におきましても開催され、本校は5つの部活動が予選を突破し、県大会への出場を決めております。また、競技参加校が少なく、地区予選を経ず県大会へ出場する競技もあるため、6つの部活動と1つの同好会、合計7つの競技が県大会に出場します。今回の全校集会では、地区大会の表彰および県大会への出場の壮行会を開催しました。地区大会の結果と県大会に出場する部活動は下記の通りです。立派な戦績を称えとともに、そこに至るまでの各生徒の努力に敬意を表するとともに、ご家族皆様のご理解とご協力の賜物と感謝申し上げます。県大会での更なる活躍を期待しております。

表彰と壮行会後には、中間考査に向けての榊原教務部長からの注意と、私からのGW明けでやや気が緩み始めるこの時期を無事に乗り切ってほしいという願いを込めて、諸注意をしましたので、その項目をお伝えします。ご家庭におきましても、更なるお声掛けをお願い致します。

最後に、今月末30日（金）（雨天順延は6月3日（火））に開催される体育大会へのご案内も兼ねて、今月2回目の花便りとさせていただきます。一人でも多くの保護者の皆様のご来場をお待ちしております。

令和7年度 5月全校集会

1. 表彰

全国高等学校総合体育大会西三河地区大会 優勝

女子バレーボール部 ・ 女子ソフトボール部

全国高等学校総合体育大会西三河地区大会 第3位

男子バスケットボール部

全国高等学校総合体育大会陸上競技西三河地区大会

女子駅伝部 個人女子3000m 第2位、第4位

女子駅伝部 個人女子1500m 第5位

女子駅伝部 個人女子 800m 第7位

陸上競技部 個人男子走り高跳び 第4位

2. 壮行会

全国高等学校総合体育大会愛知県大会 出場

・女子バレーボール部・女子ソフトボール部・男子バスケットボール部・女子駅伝部

・陸上競技部・少林寺拳法部・空手同好会

3. 教務部長より

・第1学期中間考査の取組みについて

4. 校長より

(1) 令和8年度より、男子サッカー部創設しダンス部と共に強化指定部になる

(2) 遅刻をしない、5分前行動の励行、8:35のチャイムは教室で聞く

(3) 歩きスマホ・ながらスマホの禁止、イヤホンをしたまま自転車を運転しない

(4) 元気良い挨拶の励行、先生方の指示を聞いて指導無視をしない

(5) 考査中のトイレ使用はできる限りしない、カンニング行為をしない、正々堂々考査を受ける

人間環境大学附属岡崎高等学校 校長 横山 博文